
  ２０２２年６月１３日(月)  小松シティＲＣ第１０１６回例会 当クラブ出席率 ７５．７６％ （補正出席率 ７５．７６％） 

      クラブフォーラム「年度報告 ～一年を振り返って～ 」担当：役員・理事 

例会場：〒９２３－０８６８ 石川県小松市日の出町４－９３  

    ホテルビナリオKOMATSUセントレ２階 毎週月曜日 19：00点鐘 

事務所：同上 ﾎﾃﾙﾋﾞﾅﾘｵKOMATSUｾﾝﾄﾚ１Ｆ TEL ０７６１－２０－２６１０  FAX ２０－２６００ 

E-Mail：rotarian@sirius.ocn.ne.jp    Home-Page：http//www3.ocn.ne.jp/~rotarykc/    

国際ロータリー第2610地区 

  1998年3月25日創立 

ROTARY Club of 

 KOMATSU CITY 

Rotary  Club  of Rotary  Club  of   

    Komatsu City  NewsKomatsu City  News 

 ２０２２年７月４日発行 

    第  ２４巻 ３８号 

 ２０２１‐２０２２年度ＲＩテーマ 

 「奉仕しよう みんなの人生を 

                 豊かにするために」 

６月のロータリーレート １ドル １２７円 

【会長挨拶】 

 事業主にとって一番おいでいただきたくない行政機関のトップはやはり税務署ですが、

我々動物関係者にとっては、家畜の保健所と人間の保健所との立ち入り検査というものが

あります。家畜の保健所がなぜ来られるかというと獣医師免許は農林水産大臣の認めによ

るもので、動物の診療所は県の農林水産課に届け出義務があるからです。また、人間の保

健所においては環境省の定める「動物の愛護及び管理に関する法律」において当院のトリ

ミング、ホテル室に届け出義務があるためです。そこで、先日保健所の立ち入り検査を受

けました。6月より段階的に義務付けられてきたものの中の一つに、犬と猫のホテルつまり

保管に関して明確な基準というのが運用されました。当院の施設では、柴犬を超える大き

さの犬はＯｕｔ！ということで、洗濯室として使用していた部屋を若干改装して大型犬対

応の部屋を設けた次第です。ドッグランはついてはいませんが、エアコン付きです。販売者や生産者、いわゆる

生体販売を行うペットショップやブリーダーに関してはもっと厳しい基準があり、１人が扱える頭数に制限が設

けられ、出産できる回数や年齢制限の設定、販売する犬猫にはマイクロチップの装着が義務付けられました。ち

なみに、現在飼われている飼い主さんにはマイクロチップの装着に関して義務はなく、推奨するにとどまってい

ます。 また、県では「石川県動物の愛護及び管理に関する条例」が４月から新たに施行されています。この条例

は県民の動物愛護精神の高揚を図るとともに、動物による人の生命等に対する侵害、生活環境の支障を防止し、

人と動物の共生社会の実現に寄与することを目的とするものですが、この中では犬・猫を合わせて６頭以上飼っ

ている方は県に届出する義務が定められました。動物に関する法律は先進国においては税制があったり、厳しい

罰則、取り締まる体制が古くから整備されていますが、日本も少しづつですが法律が強化さてきております。気

を付けてみているとTVなどでは広報されているのですが、なかなか浸透するまでに時間がかかります。我々の業

界でも協力して広報していきたいと思い今日少しですがお話しさせていただきました。 

角谷ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長 八田職業奉仕委員長 吉田弘文社会奉仕委員長 小林国際奉仕委員 大杉青少年奉仕委員 

松本会員増強委員長 新田プログラム委員長 伊東親睦委員長 鈴木裕文会場監督 
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※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

【編集】会報広報委員 廣田信也  

「小松シティＲＣ ニコニコボックス フォーラム御礼・閉会点鐘御礼・その他」 
  

・鈴木隆史「本日年度報告をして下さった委員長の皆様、大変有難うございました。お陰様で無事に年度終了を迎えら 

      れそうです。次週最終例会です。是非皆様ご参加頂ければと思います。宜しくお願いします！」 

・河北和則「本日はクラブフォーラムということで各委員長、委員の皆様本当に１年間お疲れ様でした。今後の小松シ 

      ティＲＣの発展にご指導宜しくお願い致します。」 

・松本賢一「本日、年度報告された役員・理事の皆様、１年間お疲れ様でした。ゴルフ大会参加の皆さん、ご健闘をお 

     祈りしております。馬券のみの参加となります。次週最終例会、南月さん欠席となります。すいません。」 

・髙見恵子「理事・役員の皆様本日はクラブフォーラムお疲れ様です。いよいよ最終例会ですね。コロナに負けずＺＯ 

      ＯＭで例会をなし終えた事に感激します。来週楽しみにしています。」 

・角谷治男「皆様、1年間有難うございました。」 

・大杉忠夫「役員・理事の皆さん1年間お疲れ様でした。年度初めに卓話したように、この1年で地域、町内、業界のさ 

      まざまな役職をリタイアしました。昨日は２４年分のロータリー関係資料などをごっそり捨てました。有 

      難うございました。」 

・小林彦幸「各委員会及び委員長の皆様、１年間ご苦労様でした！もう少し頑張って下さい!」 

・鈴木裕文「1年間例会運営に協力頂き有難うございます。会場委員会委員の皆さん、1年間有難うございます。」 

・吉田弘文「役員・理事の皆様、1年間ご苦労様でした。私はゴルフ愛好会としては頑張りましたが社会奉仕委員長と 

      しては、北見附公園の清掃のみしか活動しませんでした。次年度もっと頑張ります。ゴルフの方ですけど 

      明後日鈴木年度の最終コンペに申し込まれた方、天気が怪しそうですがめげずに頑張りましょう！宜しく 

      お願い致します。」 

・新田俊郎「鈴木会長をはじめ、河北幹事を含む役員の皆様、1年間お疲れ様でした。また会員の皆様のおかげで年間 

      を通して無事にプログラムを履行出来ましたことに感謝申し上げます。次年度は幹事の大役を仰せつかり 

      ました。松本会長共々宜しくお願い申し上げます。」 

・伊東敦子「親睦委員長として半分以上は欠席してしまい、皆様にご迷惑おかけしたことが申し訳ないと思っておりま 

      す。コロナの影響で旅行にも行けませんでしたが、クリスマスファミリーナイト例会、創立24周年記念例 

      会など皆様の協力のもと楽しく盛り上がることが出来、感謝しております。今後とも幽霊会員ですが、宜 

      しくお願い致します。」 

・髙見豊樹「理事役員、各委員長の皆様1年間お疲れ様でした。」 

・杉本隆「役員・理事の皆様、1年間大変お疲れ様でした。」 

・橋本美智代「本日閉会点鐘させて頂きます。」 

・山崎秀雄「クラブフォーラム年度報告～1年を振り返って～担当の役員・理事の皆様、ご苦労様でした。」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

 

【幹事報告】 

・配布資料 週報３６、３７号 
 

【次期幹事報告】 

・７月８月プログラムについて 

・オンライン動物愛護教室について 


